



De publicación inmediata: 1/2/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LOS PUNTOS DESTACADOS DEL
PRESUPUESTO EJECUTIVO DEL AÑO FISCAL 2024**

Un plan integral de \$1,000 millones para solucionar la continuidad de atención de salud mental del estado de Nueva York

La gobernadora cumple con la promesa de no aumentar los impuestos sobre la renta para el presupuesto del año fiscal 2024

El Pacto de Viviendas de Nueva York (New York Housing Compact) construirá 800,000 viviendas nuevas y abordará la escasez de viviendas en todo el estado

Una inversión de \$337 millones destinada a reducir y prevenir la violencia con armas de fuego

Aborda el "abismo fiscal" de la MTA al tiempo que invierte en transporte público en todo el estado

Invertir \$5,500 millones para promover la asequibilidad de la energía, reducir las emisiones y limpiar nuestro aire y agua, sobre la base de más de \$30,000 millones comprometidos con las medidas climáticas

Con \$7,600 millones, continúa la inversión para el cuidado infantil durante cuatro años, la elegibilidad aumentó para incluir a 113,000 niños más

\$1,000 millones en inversiones de atención médica para proyectos de capital en hospitales y otras instituciones

Las inversiones en desarrollo económico de \$1,300 millones crearán los empleos del futuro en todo el Empire State

Una inversión de \$1,000 millones proporcionará asistencia sanitaria, refugio y otros servicios esenciales a las personas que soliciten asilo

La incorporación gradual y total de Foundation Aid, un compromiso de \$24,000 millones para la educación que incluye \$125 millones para el prekínder y \$250 millones para el apoyo escolar en casos de pérdida de aprendizaje

Puede consultar el libro de Presupuesto [aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul describió hoy su Presupuesto Ejecutivo para el año fiscal 2024. El presupuesto ejecutivo para el año fiscal 2024 refleja la audaz agenda de la gobernadora Hochul para hacer que Nueva York sea más asequible, más habitable y más seguro mediante inversiones inteligentes y responsables en atención de la salud mental, seguridad pública, vivienda, educación, iniciativas climáticas y mucho más.

"Me comprometo a hacer todo lo que esté a mi alcance para que el Empire State sea un lugar más asequible, más habitable y más seguro para todos los neoyorquinos", **dijo la gobernadora Hochul**. "Haremos inversiones audaces y transformadoras que levanten el ánimo de los neoyorquinos mientras mantenemos una base fiscal sólida en tiempos de incertidumbre".

"El presupuesto ejecutivo de la gobernadora Hochul tiene en cuenta las necesidades de todos los neoyorquinos y proporciona tanto los fondos como una hoja de ruta para implementar soluciones significativas y duraderas", **dijo la directora interina de presupuesto, Sandra L. Beattie**. "Desde inversiones audaces en viviendas asequibles, servicios innovadores de salud mental y estrategias eficaces de prevención del delito, este presupuesto ejecutivo llegará a los neoyorquinos de hoy y a nuestras generaciones futuras y hará de Nueva York un estado más fuerte y seguro en los años venideros".

Un presupuesto equilibrado

La propuesta de presupuesto de la gobernadora Hochul para el año fiscal 2024 refleja la sólida base financiera de Nueva York, incluso cuando las tendencias económicas mundiales envían señales contradictorias. El gasto de todos los fondos es de **\$227,000 millones** con un crecimiento del 2.4%. Los depósitos a las reservas que se habían planificado para el año fiscal 2024 y el año fiscal 2025 se completarán a fines del año en curso, dos años antes de lo previsto, por un total de **\$24,000 millones** garantizados para los días de vacas flacas.

Solucionar la continuidad de la atención de la salud mental

"Durante demasiado tiempo, el sistema de salud mental de Nueva York ha sufrido una falta de inversión, y la pandemia no ha hecho más que dificultar las cosas para los neoyorquinos con enfermedades mentales graves. Para abordar las necesidades de salud mental insatisfechas de los neoyorquinos, la gobernadora Hochul realizará **una inversión a largo plazo de \$1,000 millones** para transformar la continuidad de la atención de la salud mental en Nueva York. Este plan integral de varios años incluye asignar:

- **\$915 millones** en capital para la construcción de nuevas unidades residenciales, más **\$127 millones** en costos operativos anuales.

- **\$18 millones** en capital y **\$30 millones** anuales para aumentar la capacidad operativa para el tratamiento psiquiátrico de pacientes hospitalizados.
- **\$60 millones** en capital y **\$122 millones** anuales para aumentar los servicios para los pacientes ambulatorios.
- **\$27.5 millones** anuales para mejorar las conexiones posteriores al alta a los servicios a través de la creación de 50 nuevos equipos de coordinación de atención de intervención en tiempo crítico.
- **\$30 millones** anuales para para ampliar los servicios de salud mental en las escuelas.

Abordar la crisis de la vivienda

El Pacto de Vivienda de Nueva York es una propuesta integral y multifacética para abordar la escasez histórica de viviendas en el estado de Nueva York y **construir 800,000 viviendas nuevas** durante la próxima década. Además de establecer objetivos locales de vivienda en cada municipio de Nueva York, enfatizar el desarrollo orientado al tránsito, eliminar las barreras para la creación de viviendas e incentivar las construcciones nuevas, el plan de la gobernadora Hochul incluye:

- **\$250 millones** para actualizaciones y mejoras de infraestructura para apoyar el crecimiento y desarrollo de viviendas locales.
- **\$20 millones** para planificación y asistencia técnica para apoyar los esfuerzos de rezonificación local y otras soluciones para impulsar el crecimiento.
- **\$15 millones** para un nuevo esfuerzo de recopilación de datos en todo el estado.
- **\$4 millones** para crear una nueva Oficina de Planificación de Vivienda dentro de Renovación Comunitaria y de Viviendas para ayudar a las localidades a alcanzar sus objetivos de vivienda y coordinar las actividades de planificación en todo el estado.
- **\$39.8 millones** para reducir el riesgo de exposición al plomo en propiedades de alquiler fuera de la ciudad de Nueva York, incluidos **\$20 millones** para ayudar a los propietarios para la rehabilitación de los edificios.
- **\$50 millones** para la creación de un Fondo de Estabilización de Propietarios de Vivienda en todo el estado para brindar reparaciones esenciales en el hogar en 10 comunidades clave con una alta concentración de propietarios de color de bajos ingresos.

Con el fin de desbloquear miles de unidades de vivienda actualmente en construcción, el presupuesto ejecutivo extiende el plazo de construcción 421-A hasta 2030. El presupuesto también amplía la Unidad de Protección de Inquilinos de HCR como parte de una inversión de varios años para brindar apoyo específico a los inquilinos en el norte del estado de Nueva York.

Reducir la violencia con armas de fuego, combatir el fentanilo y proteger la seguridad pública

La gobernadora Hochul realizará importantes inversiones en seguridad pública destinadas a reducir los delitos violentos y mejorar la calidad de vida. La financiación ampliará los programas y servicios para reducir más la violencia con armas de fuego, disminuir la reincidencia, abordar el flujo del letal fentanilo y mejorar la eficacia del sistema de los tribunales, que fue alterado por la pandemia.

- **\$337 millones** para programas diseñados para prevenir y reducir la violencia con armas de fuego, incluidos, entre otros:
 - \$84.1 millones** para programas de empleo joven, de los cuales **\$37 millones** son para programas en jurisdicciones de Eliminación de la Violencia Relacionada con Armas de Fuego (GIVE).
 - \$70 millones** para que las comunidades respondan a las secuelas de la violencia con armas de fuego, de los cuales **\$50 millones** son para necesidades de capital de la comunidad.
 - \$36.4 millones** para la iniciativa GIVE.
 - **\$31.1 millones** para programas de reducción del crimen, justicia juvenil y prevención de pandillas.
 - **\$25.9 millones** para Unidades de Estabilización Comunitaria (CSU) de la Policía del estado.
 - **\$25 millones** para el programa de alcance comunitario SNUG.
 - **\$18 millones** para centros de análisis del delito, incluidos **\$2 millones** para los analistas de delitos a fin de combatir el flujo de fentanilo en las comunidades.

La propuesta del presupuesto ejecutivo también incluye:

- **\$52 millones** como ayuda para los fondos de los fiscales para las 62 oficinas de los fiscales de distrito.
- **\$40 millones** como financiación para respaldar la implementación de la reforma de descubrimiento.
- **\$31.4 millones** para alternativas a los programas de encarcelamiento.
- **\$20 millones** para los servicios previos al juicio.
- **\$10 millones** para respaldar los estipendios de los bomberos voluntarios que completan la capacitación básica, lo que proporciona un incentivo de contratación y retención para aquellos que prestan servicios en sus comunidades.
- **\$7 millones** para una nueva subvención por la innovación contra el fentanilo.

Ampliación del acceso, la asequibilidad y la seguridad del transporte público

Durante el año pasado, la gobernadora Hochul adelantó la finalización del proyecto de la tercera vía de Long Island Rail Road, realizó el viaje inaugural a Grand Central Madison, inició la construcción del proyecto de acceso a la estación Metro-North Penn e impulsó otros proyectos importantes, que incluyen el metro de Second Avenue y el Interborough Express.

La gobernadora Hochul ha trabajado incansablemente con socios en la MTA, la ciudad de Nueva York y el estado para fortalecer la estabilidad fiscal a largo plazo de la MTA,

al tiempo que garantiza un progreso continuo en la seguridad de los pasajeros. La propuesta del presupuesto ejecutivo contempla:

- Implementar más de **\$400 millones** en eficiencias operativas de la MTA para reducir gastos y mejorar el servicio a los clientes.
- Incrementar la tasa máxima del Impuesto de Movilidad sobre la Nómina (PMT, por sus siglas en inglés), generando un adicional de **\$800 millones** anuales.
- Aumentar la participación de la ciudad de Nueva York en la financiación de los servicios de paratransito, proporcionar a los estudiantes MetroCards de tarifa reducida y compensar los ingresos de PMT perdidos para las entidades exentas del pago del impuesto, generando casi **\$500 millones** al año.
- **\$300 millones** en ayuda estatal única para abordar el impacto extraordinario en los ingresos operativos de la MTA.
- Compromiso anual de **\$150 millones** de la MTA para personal de seguridad adicional.
- Destinar una parte de **\$1,500 millones** en las tarifas de licencia si se otorgan tres licencias de casino, y una parte estimada de **\$462 a \$826 millones** en ingresos fiscales anuales de los casinos para las operaciones de la MTA.

La gobernadora Hochul se basará en su historial de inversión en el transporte al hacer una nueva contribución histórica para ampliar el acceso y la asequibilidad del transporte público al tiempo que mejora la seguridad pública en trenes, autobuses y subterráneos en todo el estado.

- **\$9,100 millones** para el apoyo operativo del transporte masivo, incluidos **\$809 millones** en apoyo operativo para autoridades ajenas al MTA.
- Casi **\$7,000 millones** para el segundo año del Plan de Capital del DOT de cinco años por un récord de **\$32,800 millones**, que facilitará la mejora de las carreteras, puentes, ferrocarriles, infraestructura de aviación, tránsito no MTA e infraestructura del DOT, incluidos **\$1,200 millones** para carreteras y puentes locales.
- **\$1,300 millones** para una Penn Station de primera conectividad, el centro de tránsito más activo del hemisferio occidental.
- **\$20 millones** para la electrificación de los autobuses para las autoridades ajenas a la MTA y **\$20 millones** para rehabilitar el tren ligero de NFTA.

Además, la gobernadora Hochul tomará medidas para luchar contra la evasión de peajes y radares. Una nueva ley autorizará a las fuerzas del orden público y al Departamento de Vehículos Automotores a imponer mayores sanciones a los conductores cuyas matrículas se alteren a sabiendas para que no se puedan leer en las fotografías, lo que incluye multas más altas y denegaciones de registro. La ley también permitirá a las fuerzas del orden público incautar materiales adheridos a las matrículas que están diseñados para evitar que las lean las cámaras de control de velocidad y de cobro de peaje.

Abordar la crisis climática e investigar la energía asequible

El estado de Nueva York tiene uno de los planes climáticos más ambiciosos de la nación enfocado en crear un ambiente más limpio y saludable para las generaciones futuras. La gobernadora Hochul hará una inversión transformadora de **\$5,500 millones** para promover la asequibilidad de la energía, reducir las emisiones e invertir en aire y agua limpios, sobre la base de más de \$30,000 millones comprometidos con la acción climática.

En su discurso sobre la Situación del Estado, la gobernadora Hochul indicó al Departamento de Conservación Ambiental (DEC, por sus siglas en inglés) del estado de Nueva York y a la Autoridad de Investigación y Desarrollo de Energía del estado de Nueva York (NYSERDA, por sus siglas en inglés) promover un programa de límite e inversión para establecer un límite decreciente para las emisiones de gases de efecto invernadero, invertir las ganancias en programas que impulsen las reducciones de las emisiones y mantener la competitividad de las industrias de Nueva York. En el presupuesto ejecutivo se incluye un fondo para medidas climáticas que se espera que genere una ganancia futura por la estrategia de límites e inversiones de más de \$1,000 millones al año para los neoyorquinos.

El presupuesto ejecutivo incluye una propuesta para promover la generación renovable en el estado de Nueva York al otorgar a la Autoridad de Energía de Nueva York la capacidad de ayudar al estado a cumplir sus agresivos objetivos de energía renovable. El presupuesto ejecutivo también incluye propuestas líderes a nivel nacional para la descarbonización de edificios que prohibirán los equipos y sistemas de construcción con combustibles fósiles en construcciones nuevas, eliminarán gradualmente la venta e instalación de espacios de combustibles fósiles y equipos de caldera en edificios existentes, y establecerán evaluaciones comparativas de edificios y grados de energía. La nueva propuesta de construcción incluye ciertas exenciones, como las cocinas comerciales. La propuesta de eliminación gradual de equipos existentes no afecta a los hornos.

Además de las próximas inversiones de la histórica Ley de Bonos Ambientales aprobada por los votantes en 2022, el presupuesto ejecutivo incluye:

- **\$500 millones** para la financiación de infraestructura de agua limpia y **\$400 millones** para el Fondo de Protección Ambiental.
- **\$400 millones** para brindar ayuda a los neoyorquinos que tienen facturas de electricidad elevadas, así como para reducir las cargas de energía mediante las electrificaciones y modernizaciones.
- **\$200 millones** para que la Oficina de Parques, Recreación y Preservación Histórica invierta en la mejora de los parques estatales.
- Una propuesta para implementar la Ley de infraestructura de reciclaje y reducción de desechos para aumentar las tasas de reciclaje, ahorrar dinero a los gobiernos locales y proteger el medio ambiente.

Nuevo programa de subvenciones para proporcionar fondos a los municipios para investigar y sanear los sitios contaminados con contaminantes emergentes como PFAS.

Hacer que el cuidado infantil sea más accesible y asequible

Con las acciones incluidas en el presupuesto ejecutivo del año fiscal 2024, la gobernadora Hochul aumenta la inversión del estado a una cantidad sin precedentes de **\$7,600 millones durante cuatro años** para hacer que el sistema de cuidado infantil sea más accesible y asequible. Esto pondrá al estado de Nueva York en el camino para mejorar el proceso de búsqueda de cuidado infantil, ampliar la elegibilidad a los programas y apoyar a la fuerza laboral dedicada al cuidado de niños. Además, habrá las siguientes inversiones específicas:

- **\$389 millones** en fondos federales subutilizados para un programa de subvenciones para la retención de la fuerza laboral.
- **\$25 millones** en ingresos no percibidos para respaldar el crédito fiscal para el cuidado infantil para empleadores.
- **\$4.8 millones** en fondos estatales para el programa piloto de cuidado infantil financiado por el empleador.

Crear un sistema de atención de salud más sólido

Sobre la base de la inversión histórica de \$20,000 millones del año pasado, la gobernadora Hochul continuará invirtiendo en atención médica de alta calidad, abordará las necesidades de salud apremiantes que enfrentan los neoyorquinos y ayudará a las instituciones de todo el estado a prepararse para futuras emergencias de salud pública. El sistema de atención sanitaria de Nueva York se encuentra entre los mejores de la nación, pero la pandemia encendió la alarma sobre disparidades en el sistema. El presupuesto busca abordar estas disparidades agregando más de **\$1,000 millones** en fondos de capital de atención médica, ampliando la cobertura de Medicaid para 7.8 millones de neoyorquinos de bajos ingresos y mejorando el acceso a servicios para personas mayores y la atención a largo plazo de alta calidad:

- **\$500 millones** en financiamiento de capital de atención médica multianual para impulsar inversiones transformadoras que respalden las inversiones en atención médica del Estado
- **\$500 millones** en subvenciones de capital multianuales para respaldar inversiones en actualizaciones de inversiones tecnológicas, incluida la tecnología clínica y la seguridad informática.
- **\$967 millones** para completar la consolidación de los cinco centros no conectados de Wadsworth Laboratories en un centro en el campus W. Averell Harriman en Albany para 2030.
- **\$100 millones** para ampliar la cobertura de Medicaid de los servicios de salud preventivos y el acceso a la atención primaria.
- **\$157 millones** en hogares de ancianos del estado de Nueva York y **\$9 millones** en proveedores de servicios de vida asistida de Nueva York, para que el personal pueda brindar mejor atención de alta calidad a los residentes.

- **\$60 millones** a partir del año fiscal 2025 para expandir el programa de compra de Medicaid para que más neoyorquinos con discapacidades puedan trabajar y aún calificar para la cobertura.
- **\$39 millones** para reducir el riesgo de exposición al plomo en propiedades de alquiler fuera de la ciudad de Nueva York.
- **\$8 millones** para revitalizar el sistema de Servicios Médicos de Emergencia del estado y **\$14 millones** para aumentar las tasas de reembolso de Medicaid para el transporte médico.
- **\$12 millones** para modernizar los sistemas de informes de salud del estado de Nueva York y construir un sistema de control y vigilancia de la salud líder en el país.

Impulsar la economía de Nueva York

El presupuesto ejecutivo incluye propuestas para fortalecer la economía del estado y acelerar la visión de la gobernadora Hochul de convertir a Nueva York en el estado más favorable para las empresas y los trabajadores de todo el país. La Gobernadora ha propuesto una expansión significativa de la programación de atracción de negocios del Estado para crear buenos empleos bien remunerados en industrias de rápido crecimiento como tecnología, ciencias biológicas y manufactura avanzada.

La Gobernadora también ha propuesto indexar el salario mínimo de Nueva York a la inflación para ayudar a los trabajadores a afrontar el aumento del costo de vida y un plan líder en el país para ofrecer licencia parental totalmente remunerada a miles de empleados del estado de Nueva York.

El presupuesto ejecutivo también incluye:

- **\$425 millones** para invertir en economías locales, lo cual incluye **\$225 millones** en subvenciones y créditos fiscales para los Consejos Regionales de Desarrollo Económico y **\$100 millones** cada uno para la Iniciativa de Revitalización de Centros Urbanos y NY Forward.
- **\$60 millones** en subvenciones para apoyar las comidas escolares de origen local y los minoristas de alimentos en comunidades y regiones desatendidas.
- **\$58.5 millones** para apoyar la sólida industria turística del estado, incluida la financiación para promover atracciones regionales y subvenciones equivalentes para ayudar a los condados y municipios con los esfuerzos de turismo local.
- **\$45 millones** estarán a disposición de GO-SEMI; la Oficina de expansión, gestión e integración de semiconductores de la Gobernadora para liderar el crecimiento de la industria de semiconductores del estado.
- **\$18.8 millones** para reconstruir la fuerza laboral del gobierno del estado de Nueva York mediante iniciativas importantes que serán administradas a través del Departamento de Servicio Civil y la Oficina de Servicios Generales.
- **\$2 millones** para ayudar a los beneficiarios de asistencia pública a recuperar los beneficios robados.

- **\$1 millón** para el Departamento de Agricultura y Mercados para desarrollar una fuente de fuerza laboral de suministro de alimentos más fuerte

Como parte del compromiso continuo de la gobernadora Hochul de ampliar las oportunidades para los trabajadores y las empresas de Nueva York, el presupuesto ejecutivo también crea la Oficina de Desarrollo Comunitario y Laboral en la ciudad de Nueva York. La Oficina exigirá a los contratistas de la ciudad de Nueva York que hagan todo lo posible para contratar candidatos de entornos económicamente desfavorecidos y requerirá que la ciudad considere los impactos de las sanciones por incumplimiento en empresas, organizaciones sin fines de lucro y pequeñas empresas propiedad de minorías y mujeres.

Ofrecer asistencia fundamental a las personas que solicitan asilo

Desde que los solicitantes de asilo comenzaron a llegar a Nueva York en cantidades sin precedentes, la gobernadora Hochul ha estado trabajando para brindar asistencia y apoyo. El presupuesto del año fiscal 2024 establece un marco a través del cual la responsabilidad financiera de apoyar a los solicitantes de asilo se divide en partes iguales: un tercio para la ciudad de Nueva York, un tercio para el estado de Nueva York y un tercio para el gobierno federal.

En total, el Estado comprometerá más de **\$1,000 millones** en el próximo año en iniciativas importantes para apoyar a los solicitantes de asilo, que incluyen:

- **\$767 millones** para pagar el 29% de los costos de refugio de la ciudad/ HERRC para los solicitantes de asilo, en consonancia con las cuotas estatales existentes para la Asistencia de red de seguridad, que ya respalda los refugios de la ciudad.
- **\$162 millones** para apoyo logístico y operativo proporcionado por la Guardia Nacional, que ha desplegado más de 900 miembros del servicio para esta misión.
- **\$137 millones** para atención médica para ayudar a la ciudad de Nueva York, que brinda atención médica gratuita a ciertos solicitantes de asilo elegibles.
- **\$25 millones** en fondos de reasentamiento para solicitantes de asilo a través de la Oficina de Asistencia Temporal y para Personas con Discapacidades
- **\$10 millones** en fondos para servicios legales a través de la Oficina para Nuevos Estadounidenses.
- **\$6 millones** para ayudar al centro de acogida de la Terminal Brooklyn Cruise.
- **\$5 millones** para mejorar la asistencia para el reasentamiento de migrantes, distribuidos a agencias de reasentamiento de refugiados que ya tienen contrato con OTDA

Apoyo a estudiantes y escuelas

Todos los estudiantes de Nueva York merecen una educación de alta calidad, desde el prekínder hasta la universidad. La gobernadora Hochul asignará una suma histórica de **\$34,500 millones** en ayuda escolar total, el nivel más alto de ayuda estatal jamás visto.

Esta financiación ayudará a brindar a todos los niños de Nueva York las herramientas necesarias para prosperar a través de una educación de alta calidad. El financiamiento para la educación incluye:

- **\$24,000 millones** para Foundation Aid, un aumento de **\$2,700 millones** con respecto al año pasado, para completar la incorporación paulatina de tres años de la gobernadora Hochul para financiar completamente Foundation Aid por primera vez en la historia.
- **\$1,500 millones** en nuevos proyectos de capital para SUNY y CUNY.
- **\$250 millones** del aumento histórico para Foundation Aid a fin de establecer programas de apoyo escolar de alto impacto para abordar la pérdida de aprendizaje.
- **\$125 millones** para ampliar el prekínder para llevar el apoyo anual del Estado para dichos programas a **\$1,200 millones**.
- **\$270 millones** en nuevo apoyo operativo para los campus de SUNY y CUNY.
- **\$400 millones** en iniciativas de capital de transformación de SUNY, incluidos **\$200 millones** para laboratorios de investigación en la Universidad de Buffalo y la Universidad de Stony Brook y **\$200 millones** para una transformación digital de la infraestructura de TI en todo el sistema de SUNY.
- **\$500 millones** para crear el primer fondo de contrapartida del estado de Nueva York para las contribuciones realizadas a las dotaciones de los cuatro centros universitarios de SUNY.

La gobernadora Hochul también eliminará el límite regional en la cantidad de escuelas chárter en la ciudad de Nueva York y autorizará la reemisión de escuelas chárter debido a entrega, revocación, finalización o no renovación. Estos cambios permitirán la promulgación de escuelas chárter adicionales en la ciudad de Nueva York y ampliarán las oportunidades educativas para los estudiantes.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418